

Vorwort

Seit Beginn im Jahr 2005 beleuchtet die Konferenz technische und nichttechnische Aspekte der Breitbandversorgung gleichermaßen. Das ermöglichte den Teilnehmern, ein Gesamtbild der aktuellen Entwicklung zu gewinnen. Dieses Grundprinzip leitet auch die 11. Neuauflage der Konferenz.

So soll die Veranstaltung einen Überblick über die neuesten Entwicklungen und die Situation in Deutschland im internationalen Vergleich geben. Auch dieses Mal verschränken wir technische, betriebswirtschaftliche und juristische Aspekte so miteinander, dass alle Beteiligten voneinander lernen und profitieren können. Anspruch der Fachkonferenz ist es, das deutsche Forum für politisch-regulatorische sowie für technische und wirtschaftliche Fragen zur Breitbandversorgung in Deutschland zu sein. Die Konferenz soll Entscheidungsträger ebenso wie Netz- und Produktplaner bei den Kommunen, Versorgern, Netzbetreibern und Herstellern ansprechen. Sie soll auch über neueste Forschungsergebnisse informieren und insgesamt eine Plattform für interdisziplinären Gedankenaustausch und Netzwerkbildung sein.

Dr. Ronald Freund
Konferenzleitung